
PlantaDoce.

Empresa

Astellas oficializa el nombramiento de Kenji Yosukawa como nuevo consejero delegado

La compañía confía la máxima dirección al que ha sido vicepresidente ejecutivo. Astellas redujo un 8,8% su beneficio operativo en los primeros nueve meses de 2017.

PlantaDoce
5 feb 2018 - 13:22

Astellas oficializa el nombramiento de Kenji Yosukawa como nuevo consejero delegado de la compañía. **El grupo farmacéutico nipón confía la máxima dirección de la empresa al hasta ahora vicepresidente ejecutivo**, quien tomará las riendas de Astellas a partir del próximo 1 de abril.

Según ha informado la compañía japonesa en un comunicado, Yosukawa sucederá a Yoshihiko Hatanaka, y este último pasará a ocupar el cargo de presidente de la junta de accionistas de Astellas.

Por otro lado, la compañía ha presentado sus últimos resultados, correspondientes a los primeros nueve meses de 2017. En este periodo, **Astellas redujo un 8,8% su beneficio operativo**, hasta 220.459 millones de yenes (1.6 millones de euros). Según indica el grupo, este descenso se debe al “impacto de ciertas operaciones”, como la venta de su negocio global de dermatología y la transferencia de productos maduros en Japón.

Las ventas de la compañía disminuyeron un 0,6%, hasta 999 millones de yenes (7,3 millones de euros). Astellas explica que, además, los indicadores de ganancia operativa y de beneficio del periodo cayeron un 22,3 % y un 20,2%, respectivamente.